



1 ¿Es o no posible una voluntad asociada a una mala inteligencia de las cosas?

Si lo es, cada persona tiene su propósito por tener una voluntad propia que no tengo nada que ver o que no tengo algún efecto a la inteligencia

2 Define las fases del acto voluntario.

Representación de un fin o propósito

ES LA IDEA LA CUAL PENSAMOS QUE HACER, ES LA SITUACION EN LA CUAL GANAMOS VOLUNTAD PARA REALIZAR LOS SIGUIENTES PASOS DEL ACTO VOLUNTARIO.

Deliberación

ES UN ACTO ENTENDIDO REFERENTE A UN PROCESO Y RESULTADO EN EL QUE SE EVALUA LAS COSAS RELEVANTES Y CONTRAS IMPORTANTES CON EL OBJETIVO DE LLEGAR A UNA DECISION DEFINITIVA

Decisión

ES EL PRODUCTO FINAL DE UN PROCESO MENTAL DE UNA PERSONA O DE UN CONJUNTO DE PERSONAS, EN EL CUAL SE LLAMA TOMA DE DECISIONES POR UN CRITERIO PERSONAL

Ejecución

ES LA ELABORACION DEL PROPOSITO QUE ANTES HEMOS PASADO POR UN PROCESO DE DECISION, ESTO NECESITA DE MUCHA VOLUNTAD

Realiza una comparación entre los siguientes términos: voluntad y motivación

YA QUE LA MOTIVACION ES UN ESTADO EMOCIONAL QUE DEPENDE DE FACTORES ALEATORIOS, Y LA VOLUNTAD ES UNA DECISION CONSCIENTE DE UNA PERSONA, PODRIAMOS CONCLUIR QUE LA VOLUNTAD ES MAS DURADERA EN EL TIEMPO QUE LA MOTIVACION

Lee el siguiente texto y reflexiona.

Así pues, las virtudes no existen en nosotros tampoco contra las leyes de la naturaleza sino que la naturaleza las da a nosotros desde el nacimiento. El hábito es el que las desenvuelve y las perfecciona con respecto a todas las facultades que poseemos naturalmente. Tenemos un potente ejercicio desde luego en nosotros es el simple poder de servirnos de ellas; y más tarde cuando producimos los actos que de las mismas emanan. Tenemos un potente ejercicio de esto en nuestros sentidos. No es a fuerza de ver ni a fuerza de oír como adquirimos los sentidos de la vista y del oído sino que, por el contrario, nos hemos servido de ellos porque los teníamos y no los tenemos en modo alguno porque nos hemos servido de ellos lejos de esto, no adquirimos las virtudes sino después de haberlas previamente practicado. Con ellas sucede lo que con todas las demás artes; porque en las artes que no se pueden hacer sino después de haberlas aprendido, no las aprendemos sino practicándolas y así uno se hace arquitecto, construyendo; se hace músico, componiendo música. De igual modo se hace uno justo, practicando la justicia; se hace cultivando la sabiduría valiente, ejercitando el valor.

Aristóteles, Moral a Nicómaco, Libro Segundo

Biblioteca Filosófica. Obras filosóficas de Aristóteles. Volumen 1. Traducción: Patricio de Azavedo

a) ¿Cuál crees que es la importancia de los hábitos en la vida moral?

AYUDA A LAS PERSONAS A TENER UNA BUENA PERSONALIDAD, ESTO LO QUE HACE IMPORTANTES LOS HABITOS

b) Según lo leído y visto en clase, ¿qué son los hábitos?

SEGUN ARISTOTELES DEFINE HABITOS COMO AQUILLO EN VIRTUD, NOS PORTAMOS BIEN O MAL, ES UNA CONDUCTA, UNAS TRADICIONES.

b) Virtudes morales:

SON AQUELLAS QUE SON ESSENCIALES PARA LAS RELACIONES HUMANAS Y EL ORDEN SOCIAL. SON*
LAS VIRTUDES MORALES SON LA PRUDENCIA, LA JUSTICIA, LA FORTALEZA Y LA TEMPLANZA

Por qué Aristóteles afirma que la virtud es un término medio?

ESTE TERMINO MEDIO ES UNA POSTURA INTERMEDIA ENTRE EL EXCESO Y EL DEFECTO.

La felicidad

La felicidad es un sentimiento o estado mental que se logra cuando se posee el bien, entendiendo a este no como lo contrario de mal, sino como algo que se quiere lograr y que ordena nuestros actos para tal fin. En este sentido, de acuerdo con el eudemonismo, la felicidad sería la finalidad de los actos humanos y, por tanto, el principio supremo de la moral.

Según Aristóteles, la eudemonía era la plenitud de ser, por lo que en la filosofía, surge el eudemonismo como el bien. Por

